

Hoy, en una rueda de prensa en Melilla junto a Juan José Imbroda

Tellado acusa a Marlaska de irse de Melilla con “las manos vacías” por no entrevistarse con su presidente ni asumir un solo compromiso

- El portavoz del GPP recalca que el anuncio hecho hoy por el ministro del Interior sobre la finalización de las obras de la futura frontera inteligente llega con siete años de retraso y de incompetencias
- “La realidad es que ya figuraba en los Presupuestos de Mariano Rajoy en 2018 y que debiera haber estado operativa en 2020”, añade sobre los retrasos en su puesta en marcha por parte del Gobierno de Sánchez
- Afirma que Marlaska “no trajo nada y tampoco se llevó nada” de su visita, porque tampoco tuvo “la mínima educación de entrevistarse con su presidente, el representante legítimo de los melillenses y conocer sus reivindicaciones”
- Afirma que el Ejecutivo de Sánchez ha supuesto siete años perdidos para Melilla, al tiempo que le reprocha su “abandono” a esta tierra y que “viva de espaldas” a la realidad de sus ciudadanos, “incumpliendo sus competencias en materia sanitaria y educativa”
- “Sánchez solo mira Melilla desde arriba, desde el Falcon, cuando hace pasar su avión sobre el cielo de esta tierra”, censura
- Denuncia que Sánchez y su Gobierno han renunciado también al control de nuestras fronteras: “en Melilla el mando es de Marruecos y en Cataluña parece que será, más pronto que tarde, de los independentistas”
- Apunta a Marlaska como “responsable” del descontrol de la inmigración irregular en nuestro país, por lo que le exige que trabaje para proteger nuestras fronteras y atajar este problema
- De igual modo, echa en cara al Ejecutivo que no haya hecho nada para resolver “el problema de enorme magnitud” generado por el cierre de la aduana comercial con Melilla, cerrada unilateralmente por Rabat desde 2018
- También critica al Gobierno porque las bonificaciones de las cuotas a la Seguridad Social siguen sin restablecerse para Melilla, que la Ciudad Autónoma no dispone de la conectividad que debiera con la Península y que tampoco alza su voz contra “las ventajas competitivas” de Marruecos respecto de esta tierra